

Prodi Bahasa Inggris UHAMKA Gelar Seminar Internasional

Rabu, 09-11-2011

Jakarta- Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Prof Dr Hamka (UHAMKA) menyelenggarakan workshop dan seminar Bahasa Inggris dengan tema Brain Based Language Testing di Gedung Utama UHAMKA, Pasar Rebo, Jakarta, pada 8 November 2011.

Seminar internasional yang dibuka secara resmi oleh Wakil Rektor III UHAMKA, Dr. Gunawan Saputro, M.Hum itu dihadiri 250 peserta yang terdiri dari mahasiswa dan alumni Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris. Selain itu dihadiri pula Kasubdit Direktorat Pendidikan Menengah Kemendikbud, Dr. Ir. Agung Budi Santoso, MM dan Dekan FKIP, Dr. Edi Sukardi, M.Pd.

Kepala Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UHAMKA, Martriwati, M.Pd menegaskan bahwa seminar dan workshop ini merupakan seminar berskala internasional yang dihadiri oleh pembicara tunggal dari Amerika Serikat, Lance Knowles, Presiden DynEd International. Selain itu juga melibatkan Higher Learning, sebuah lembaga internasional

Martriwati menambahkan tujuan digelarnya seminar internasional itu adalah untuk membuka jaringan alumni Prodi Bahasa Inggris UHAMKA yang tersebar diberbagai lembaga pendidikan. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai ajang tukar menukar informasi antar alumni.

“Saya berharap dengan kegiatan seminar internasional ini para alumni Prodi Bahasa Inggris UHAMKA dapat memperluas jaringan. Sehingga ada komunikasi dan tukar menukar informasi yang berkaitan dengan pendidikan Bahasa Inggris,” ujarnya kepada Warta UHAMKA.

Martriwati menegaskan bahwa alumni Prodi Bahasa Inggris UHAMKA telah tersebar diberbagai lembaga pendidikan. Oleh karenanya ajang seminar ini dikaitkan dengan temu kangen dan halal bi halal. Direncanakan usai seminar internasional ini akan dibentuk kepengurusan alumni Prodi Bahasa Inggris UHAMKA.

Dekan FKIP UHAMKA, Dr. Edi Sukardi, M.Pd sangat mengapresiasi seminar internasional yang digelar Prodi Bahasa Inggris. Menurutnya, kegiatan ini dapat menjadi moment untuk mengembangkan prodi ini di tingkat universitas sehingga dapat menarik mahasiswa baru.